
新年明けましておめでとうございます。

～ひと～
地域経済活動の一端を担う私たちにとって、「ひと」に対する社会的課題が今後の未来に大

きな影響を与える事は言うまでもありません。そこで、私たちは「人は資源ではなく資本である」

という考えを取り入れ今後の地域活性化へ向けた運動を展開いたします。

～まち～
北海道、そしてふらの圏域の魅力の一つとして、有する自然は圏域の産業に大きく影響して

います。基幹産業である農業と観光は恵まれた環境によって生まれ、同時に守っていく事の

重要性も示しています。私たちは、環境から波及する産業に対し、社会制度を活用した中

で運動を通して更なる発展の仕組み創りを推進して参ります。

～スローガンへの想い～
私たちが住み暮らす今は、先人の先輩諸兄姉のご努力によって創られてきました。また、そ

の歴史は脈 と々繋がれ 70 年間に渡り紡がれてきました。私たちはその軌跡を再認識すると共

に、歴史を通して見えた「道」を知り、未来へ続く「道」を切り拓いて参ります。

2025 年度理事長

㈲糠谷鉄工所

糠谷 隆太

2 0 2 5 年度の抱負
昨年は理事長として大変お世話になりました。202 5 年は直前理事長・監事・周年実行
委員長と様々な役割を担います。今年で青年会議所での活動は最終年度となります。糠
谷理事長の元で充実した一年を過ごすとともに、70 周年実行委員長として富良野青年会
議所の先輩たちの一歩一歩の歩んできた道を振り返り、さらにはふらのという地域とふらの
に住まう皆様のために行動し未来への一歩を進んで参ります！

直前理事長・監事 荒木 崇宏
「各々が輝ける組織創りの追求」
組織運営会議に求められるもの、それは
組織基盤の強化です。メンバー各々、素
晴らしい「個性」を持ち、立場も考えも
異なります。しかし、立場や考えが異なる
からこそ、思考が混ざり合う事でより大き
な運動へ繋がる面白い組織です。
理事長が目指す「理念」を組織内で拡
大させていき、統一した目的の基 1 年間
の運動へと繋げていくために私達が先頭
に立ち、より良い組織創りに繋げます。

「人という資本を未来に繋げます」
人口減少や高齢化、少子化は全国的な
課題であり、ふらのも例外ではありません。
この現状に対し、私たち青年経済人にで
きることは些細なきっかけを創ることだと
思っています。ふらのには自然や農業、
観光などの豊かな資源があり、その根幹
には人という貴重な資本があります。人財
への投資が地域経済の持続可能性や発
展につながると信じ、一人ひとりが持つ可
能性を引き出せるよう、これからの一年間
全力で取り組んでまいります。

「持続可能な地域に向けて」
私たちが住み暮らす富良野圏域は、豊か
な自然と恵まれた気候により、農産物や観
光コンテンツが魅力となっております。
この魅力は、先人たちが地域を想い行動
した成果であります。地域経済推進委員
会は、この魅力を守り、さらに発展させる
ためにグリーントランスフォーメーション
（GX）を軸に、地域住民とともに多角的
な視点で課題解決に取り組み、未来に向
けた明るい地域作りを目指して進んでまい
ります。

副理事長 / 渡辺 勝太 副理事長 / 井上 智貴

7 年間お世話になった富良野 JC への感謝を胸に、恩返しの一年としたいと思います。
創立 70 周年という節目の年、糠谷理事長を中心にマチの未来を描き、次世代へと繋ぐ確
かな道を築いてまいります。
この大切な一年を皆さまと共に歩めることに感謝しつつ、一歩一歩前進していく所存です。
202 5 年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

監事 中村 靖教

直前理事長挨拶

監事挨拶
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フラノデザイン(株)

専務理事 / 福永 将平

一般社団法人 澄空 池田屋 (株)
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富良野青年会議所
一般社団法人

私たちの日々 の活動を
配信しています！

富良野青年会議所は
おかげさまで設立 70 周年を迎えることができました。

〒076 - 0 0 31  北海道富良野市本町2番 27号コンシェルジュフラノ 2F

組織運営会議
委員長 /松井章紘
副委員長 /小國直道
委員 /久野正紘
　　　水戸亮佑

地域経済推進委員会
委員長 /家次奎多
副委員長 /中田元貴
委員 /及川貴寛
　　　中村靖教

総合政策委員会

総会

理事会

理事長 /糠谷隆太

直前理事長兼監事/荒木崇宏
監事 /中村靖教

専務理事・室長 /福永将平 副理事長・室長 /井上智貴 副理事長・室長 /渡辺勝太

委員長 /藤原慎悟
副委員長 /佐藤優
委員 /鈴木康治朗
　　　荒木崇宏

新入会員
水戸亮佑・藤原慎悟
佐藤優・中田元貴

新入会員担当/久野正紘

一般社団法人富良野青年会議所 2025年度 組織図

一般社団法人富良野青年会議所 70周年実行委員会 組織図

式典部会メンバー
鈴木康治朗
藤原慎悟

記念誌部会メンバー
久野正紘

懇親部会メンバー
松井章紘
水戸亮佑

記念事業部会メンバー
及川貴寛
中村靖教

理事長 /糠谷隆太

実行委員長/荒木崇宏

実行副委員長/及川貴寛

統括部会長/中村靖教

外部監事/安藤啓太

式典部会担当室長/福永将平 記念誌部会担当室長/渡辺勝太 懇親部会担当室長/井上智貴

式典部会部会長/小國直道 記念誌部会部会長/中田元貴 懇親部会部会長/佐藤優 記念事業部会長/家次奎多

各委員会＆メンバー紹介

委員長 / 家次 奎多

及川 貴寛

今年度は東北海道ブロック協議会人財育
成委員会委員長として出向をさせていた
だくことになりました。しっかりと成長ので
きる一年にし、LOMを盛り上げられる存
在となれるように今年 1 年尽力したいと思
います！

人的資本をキーワードに委員会と向き
合い、地域の方々の為に自分が何が
できるのかを委員長という役割を通し
て知る事が、自分に課せられた試練
だと思っています。自分 1 人の力で
はどうやっても限界があります。周り
に物凄く力になって下さるメンバー、
諸先輩方の存在があるので、その
方々のお力を借りながら、挑戦の 1
年にします。宜しくお願い致します。

この度地域経済推進委員会委員長
を務めることになりました。家次奎多
と申します。この 1 年間委員会メン
バー全員がやりがいを感じてやり切っ
たと思ってもらえる1 年にするために、
メンバー全員を常に巻き込める活動
を意識することで、委員会メンバー
それぞれの能力を最大限発揮しても
らえるように頑張りたいと思います！

委員長 / 藤原 慎悟

鈴木 康治朗

JC4年目！今年は例年以上にへそ祭りを頑
張ります！
素敵な演出を企画するので楽しみにお待
ちください！

小國 直道
本年は組織運営会議の副議長として、ま
た 70 周年記念事業では式典部会長として
より一層 JC の活動に邁進していく１年にな
ります。皆様方のお力添えもいただきながら
成長を実感できる実りある活動を展開して
いきたいです。

組織運営会議として、そして議長と
いう立場として市民の方々、そしてメ
ンバー全員に向けた有意義な発信を
1 年間続けて参ります。青年会議所
としてこれからの富良野を牽引してい
く若者達のリーダーとしての自覚と意
識をしっかり持ち 1 年間過ごす事で
メンバー全員が楽しみながら！気持ち
よく！面白く！成長できる基盤作りに力を
入れて邁進して参ります！！

議長 / 松井 章紘

佐藤 優
新しい事にチャレンジすることを恐れず、
家族、社業、青年会議所活動を心を躍
動させ邁進してまいりたいとおもいます！

中田 元貴
マチのために、身近な人たちのために、
ガンガン動いていきます！へそ祭りといえば
エンディングムービーをつくっていて、へ
そ踊りに参加できなかったのでリベンジに
燃えています！しっかりおなかも育ててイン
パクトを残します！！

久野 正紘
とうとう今年卒業とな
ります。悔いの残ら
ないよう活動してまい
ります！

北海道ホテル＆リゾート㈱

水戸 亮佑
1 年間精一杯頑張り
ます！

水戸電設

組織運営
会議

総合政策
委員会

地域経済推進
委員会

㈱及川牧場

Rama Pokke ヤキトリツヨシ富良野店

富良野市役所㈱重建工業中富良野町役場

ヒューマンインターフェイス㈱

富国生命保険相互会社


